

Largo Winch sort de l'ombre - 1/1

La sortie du premier jeu vidéo dont le milliardaire en blue jeans est le héros, est prévue pour septembre 2002. Pour faire patienter les fans du séduisant Largo Winch, Ubi Soft a choisi de dévoiler maintenant les premières images de ce grand jeu d'aventure...

Le milliardaire en blue jeans vous donne rendez-vous bientôt en 3D...

La sortie du premier jeu vidéo dont le milliardaire en blue jeans est le héros, est prévue pour septembre 2002. Pour faire patienter les fans du séduisant Largo Winch, Ubi Soft a choisi de dévoiler maintenant les premières images de ce grand jeu d'aventure.

L'univers de Largo Winch se prête fort bien à une adaptation vidéo-ludique. Figure charismatique incarnant le héros parfait, ses péripéties regorgent d'action et de suspense. Orphelin yougoslave, Largo, alors âgé de 26 ans, hérite d'un cartel financier de plus de dix milliards de dollars : le groupe Winch. Attiré par le défi que représente la présidence d'un tel groupe, il va succéder à son père et plonger tête baissée dans un milieu qui ne fait pas de cadeaux.

L'accord signé entre Dupuis et Ubi Soft a donné naissance à un jeu d'aventure original en 3D temps réel, qui intègre des éléments de jeu d'action, de suspense et de réflexion. Le joueur sera également amené à opérer des infiltrations et à se méfier du monde des affaires dans lequel Largo évolue. Le scénario est totalement inédit et plonge le joueur dans l'univers des BD et de la série TV du même nom.

L'histoire entraînera le joueur à travers le monde : au Mexique, sur l'Ile de Sarjevane, en Sardaigne, au siège du groupe W à New York, en Russie.

Aventure, business, action, glamour, complots. pour une aventure sans limite !

Ubi Soft développe actuellement le jeu d'aventure dans son studio d'Annecy sur PS2, PC, et Xbox